

Gartenschachturnier

Zum dritten Mal organisierte der Schachklub Frauenfeld ein Gartenschachturnier. Eine Partie wurde jeweils auf dem Feld auf dem Marktplatz ausgetragen, die übrigen auf normalen Brettern. Dieses Mal nahmen 12 Spieler teil. Nach 5 Runden wiesen Franz Föhn und Bruno Zülle je 4.5 Punkte und die gleiche Feinwertung auf. Dritter wurde Markus Meienhofer vor Thomas Meier, Thomas Wunderlin und Martin Wohlfender, alle mit 3 Punkten. Das Mitspielen an einem Turnier ausserhalb des üblichen Klublokals stand im Vordergrund. So gab es kein Geld zu gewinnen, dafür für jeden einen Naturalpreis. Auf dem Foto von rechts nach links: Franz Föhn, Bruno Zülle, Markus Meienhofer, Martin Wohlfender (bester Junior), Dario Pfister (bester Schüler) und Ulrike Schuppan (beste Dame).



Die Preise:



Ohne Helfer ginge es nicht. Das Material wurde von Thomas Wunderlin und Farough Alem Yar transportiert, fotografiert beim Einblitzen.



Die Bänke und Tische wurden im Schachlokal zwischengelagert:

